

Agility Le club canin organisait son concours hier, au Pâquis, avec cent cinquante chiens inscrits

Pas cabots devant l'obstacle

SON MAÎTRE a eu beau crier : « Non !!! » C'était trop tard, Indiana n'en a fait qu'à sa tête. Ce magnifique terrier de Manchester a pris le tunnel par le mauvais bout. Une faute éliminatoire en agility. Le coup de sifflet qui a retenti l'a clairement signifié, confirmation que ça n'avait pas pu échapper au juge. « Dura lex sed lex » : le règlement semble sévère, mais c'est le règlement.

Pas question, cependant, de s'arrêter en si bon chemin, Indiana s'est vu offrir le droit de poursuivre le parcours jusqu'à son terme. Comme tous les autres concurrents dans la même situation, hier, lors du concours du club canin de Pont-à-Mousson, sur son terrain du Pâquis. « Vous savez, une erreur, ça arrive. Et quelques fois, on est tellement pris par la compétition », justifie Jean-François Seeman, le président. « On veut laisser la possibilité à tous les concurrents de terminer. Surtout le matin. L'après-midi, on voit en fonction de notre timing. »

Épreuves par degré l'après-midi

Pas de souci, « on est bon », se félicite le dirigeant, juste avant la pause de la mi-journée, en observant que les épreuves se déroulent sans retard. « Tout le monde sera passé au moins une fois, deux pour la plupart. On a déjà pu disputer les open et open +, et le grand prix de France. » La gestion des cent cinquante chiens présents au cours de cette seule journée ne pose donc pas de souci à une équipe d'organisation visiblement bien rodée, les concurrents se succèdent à un bon rythme.

Le GPF qui se termine a mis aux prises l'ensemble des engagés quel que soit



■ Un dernier saut pour terminer.

Photos ER



■ Même un toutou finit par voir le bout du tunnel.



■ En équilibre... seulement sur la photo.



■ Pour le maître comme le juge, il faut pouvoir suivre le chien.

leur niveau, et évidemment les débutants n'étaient pas taillés pour rivaliser avec les meilleurs. L'occasion de progresser, sans nul doute. Une mise en jambe pour les toutous avant une après-midi consacrée aux passages par degré : 1^{er}, 2^e ou 3^e (classe champion), pour toutes les catégories (de A à D). Les choses sérieuses commencent avec les challenges qualificatifs pour les championnats de Lorraine.

« La température est idéale », apprécie Jean-François Seeman. « Il ne fait pas trop

chaud, heureusement. Si on avait subi le même temps que mardi et mercredi derniers, les chiens auraient davantage souffert. Si les parcours ne sont pas trop longs, de trente à cinquante secondes, ça représente un effort intense pour eux. » Avec la chaleur en prime... L'inquiétude se porte sur le ciel où les nuages gris s'accumulent. On annonce des orages : pleuvra ? Pleuvra pas ? Il n'a pas plu. « Mais même s'il tombe de l'eau, on continue, à moins que... » Le règlement, toujours.

F.-X. G.

Nomades empêchés de s'installer

► « Des négociations difficiles », mais la municipalité a empêché que quatre-vingts caravanes des gens du voyage s'installent au Pâquis, sur les terrains de foot qui jouxtent les infrastructures du club canin, hier après-midi. Les nomades se sont résolus à quitter Pont-à-Mousson pour prendre la direction de Toul. S'il existe une aire pour les accueillir, au lieu-dit « La Fruche » sur la route de Lesménils, les gens du voyage semblent avoir pris l'habitude, ces derniers mois, de préférer se poser au Pâquis, bien que le site se trouve en zone inondable. Au mois de mai, la communauté de communes avait intenté une action en justice afin d'obtenir leur départ. Si elle avait eu gain de cause, elle avait attendu qu'ils lèvent le camp après une semaine de présence.

F.-X. G.